
 

 

 

 

 

【令和４年９月７日（水） 予定】 

 

１．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) 就学援助制度について 

  ① 当市の就学援助制度の実態について 

  ② 当市の就学援助制度について 

(2) 市独自のマイナンバーの利用について 

  ① マイナンバーカードの取組、取得状況について 

  ② マイナポイントの申請と状況について 

  ③ 市独自の市民の利便性を考慮した取組について 

 (3) 羽曳野版ネウボラのその後の経過について 

  ① 羽曳野版ネウボラの実態と市民の利用について 

  ② 「こどもえがお部」と羽曳野版ネウボラとの整合性について 

 (4) 防災士資格の取得について 

  ① 市職員の「防災士」資格の取得状況について 

  ② 市職員における「防災士」資格の取得の推進と、市としての取 

得支援について 

 

２．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

 (1) 就学前の発達障害支援について 

  ① 早期発見の重要性について 

  ② 発達検査の状況について 

  ③ 支援事業について 

  ④ 保育園・こども園・幼稚園等での対応について 

(2) 就学後の発達障害支援について 

  ① 学校園での支援について 

  ② 教員を支援する体制について 

  ③ 保護者を支援する体制について 

  ④ 支援学級での学習について 

 

３．渡 辺 真 千 議員 （一問一答） 

(1) 旧統一教会との関わりについて 

① 旧統一教会についての市の認識について 

② 旧統一教会と市政の関わりについて 

③ 旧統一教会に対する市長の政治姿勢について 

 (2) 認知症予防と加齢性難聴者への支援について 

  ① 加齢性難聴者の実態について 

  ② 加齢性難聴者への支援の必要性について 

  ③ 加齢性難聴者への補聴器購入補助制度について 

 (3) 不登校児童・生徒への支援について 

  ① 不登校児童・生徒の実態について 

  ② 不登校児童・生徒への支援について 

  ③ 不登校児童・生徒の家族への支援について 

 (4) 学校給食と食の安全、農業振興について 

  ① 学校給食の地産地消の現状について 

  ② 学校給食における食の安全について 

  ③ 食育と農業における持続可能な社会づくりについて 
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４．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

 (1) 不登校の児童・生徒について 

  ① 小・中学校での不登校児童・生徒の数について 

  ② 不登校の理由について 

  ③ 不登校児童・生徒への学校の対応について 

  ④ ひまわり教室について 

 (2) 難病指定患者への助成金について 

  ① 当市における在宅難病指定患者数について 

  ② 在宅難病指定患者に対する当市の対応について 

 

【令和４年９月８日（木） 予定】 

 

５．黒 川   実 議員 （一問一答） 

 (1) 当市が発注する工事価格の設定について 

  ① 入札に関わる価格の設定は。 

  ② 物価高騰下での入札に関わる価格の設定は。 

(2) 就学前教育・保育について 

  ① 保護者への説明は。 

  ② 保育園の待機児童数は。 

  ③ 公立幼稚園と私立幼稚園との園児数の比較は。 

 

６．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

 (1) 公共施設の整備計画について 

  ① 市役所本庁舎建替整備基本構想・基本計画について 

  ② 給食センターの整備基本計画について 

  ③ 小・中学校のプール施設整備計画について 

  ④ 幼稚園と保育園の統廃合に伴う教育・保育行政の今後について 

 (2) 市民協働について 

  ① 市議会、公聴会を含む市民との対話姿勢について 

  ② タウンミーティングについて 

  ③ 市民公益活動、文化活動への支援体制について 

 

７．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

(1) 町会・自治会へのサポートについて 

① 町会・自治会に対するこれまでの支援体制について 

② 不動産関連団体等との協定締結による町会・自治会への加入促 

進の取組について 

  ③ 町会・自治会のデジタル化の取組について、当市の見解は。 

 (2) 地域の生活環境被害対策について 

  ① アライグマの目撃情報件数と被害状況について 

  ② 当市での捕獲許可申請件数について 

  ③ アライグマの防除について、当市の見解は。 

  ④ アライグマの捕獲及び捕獲後の対応について 

 

８．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) 渋滞緩和について 

① 国道 170 号西浦交差点の現状は。 

② 「道の駅しらとりの郷・羽曳野」の前の交差点の現状は。 

③ 今後の市の考え方は。 

 (2) 蜂の巣の駆除について 

  ① 市民からの問い合わせの状況は。 

  ② 具体的な対応は。 

  ③ 今後の市の考え方は。 

 (3) 男性トイレへのサニタリーボックスの設置について 



  ① 市民からの問い合わせなどの有無は。 

  ② 今後の市の考え方は。 

 

９．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

(1) 学校のプールの改修とプール授業について 

① 改修が必要なプール施設の改修計画とスケジュールについて 

② 来年度のプール授業の方向性について 

 (2) 就学前教育・保育のあり方について 

  ① 公立幼稚園への取組について 

  ② 第３、第４のこども園の計画について 

  ③ 閉園後の跡地利用について 

 (3) 非核平和宣言都市としての役割と取組について 

  ① 非核平和宣言都市としての役割について 

  ② これまでの取組と今後の取組について 

 

【令和４年９月９日（金） 予定】 

 

10．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

(1) 企業誘致について 

① 都市計画マスタープランの一部改定及び地区計画ガイドライン 

策定後の進捗状況は。 

 (2) 就労支援について 

  ① コロナ禍であったが、近年の病後児保育の利用人数は。 

  ② 病後児保育事業に対する市民のニーズは。 

  ③ 病後児保育事業においての課題は。 

 

 

11．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

(1) 災害時への備えについて 

① タイムライン（防災行動計画）の取組について 

② 災害用トイレについて 

 (2) 自立支援について 

  ① 当市でのひきこもりの人の相談の現状について 

  ② ひきこもりの人へのサポートについて 

 

12．南     玲 議員 （一問一答） 

(1) シルバー人材センターについて 

① シルバー人材センターの役割について 

② 現状について 

③ インボイス制度の導入による影響について 

 (2) 子ども医療費助成について 

  ① 当市の現状について 

  ② 窓口負担ゼロについて 

 

13．今 井 利 三 議員 （一問一答） 

(1) ため池の管理について 

① 柵の管理、防護柵について 

② ため池の数について 

  ③ 水利組合が管理している割合は。 

 (2) 東除川の柵について 

  ① 防護柵の工事の説明が近隣住民にされなかったが、市にはあっ 

たのか。 

  ② この先どこまで工事するのか。 

 



 (3) 軽トラ市について 

  ① 軽トラ市が開催されないが、事業は終了したのか。 

  ② 他の催事は考えているのか。 

  ③ 他に羽曳野名物は考えているのか。 

 

14．䬣 井 佳代子 議員 （一問一答） 

(1) 旧浅野家住宅整備事業について 

  ① 現在の進捗状況について 

(2) 行政窓口のＩＣＴ化について 

 ① 遠隔相談窓口サービスについて 

 (3) 特定生産緑地の指定について 

  ① 最終的な指定状況及び特定生産緑地の指定割合について 


